

LOCAL | Ayuntamiento

El descenso de los delitos un 5% sitúa a Priego como uno de los municipios "más seguros de España"

Datos ofrecidos en el transcurso de la Junta Local de Seguridad celebrada hoy viernes

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 13 de marzo de 2020 - 17:29



Priego sigue siendo uno de los municipios más seguros de España, como así ha puesto de manifiesto este mediodía la alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, en el transcurso de una comparecencia ante los medios posterior a la celebración de la Junta Local de Seguridad.

Junto a temas de candente actualidad como las medidas adoptadas con motivo del Covid-19, Ceballos afirmaba que con los datos facilitados por la Guardia Civil, y ratificados por la Policía Local, “podemos decir que Priego es uno de los municipios más seguros de España”, tras constatarse que durante el último año el

descenso de los delitos se ha situado en el 5%, lo que contrasta con la tendencia que se ha registrado a nivel provincial, donde se ha producido un incremento del 10%.

En este sentido, Ceballos añadía que en Priego, la ratio actual es de 0,45 por cada mil habitantes mientras que la media provincial se sitúa en el 0,97 por cada mil habitantes. De éstos delitos, la alcaldesa señalaba que el 68% están relacionados con el patrimonio mientras que el 20% son tecnológicos.

A tenor de esas cifras y teniendo en cuenta que Priego era ya uno de los municipios con los datos más bajos de delincuencia de la provincia de Córdoba, Ceballos afirmaba que con esa bajada del 5%, “tenemos que felicitarlos entre todos por el municipio que tenemos”.

Por otra parte, la alcaldesa hacía alusión a la renovación del convenio del Sistema de Seguimiento Integral en los casos de Violencia de Género (VioGén), iniciativa en la que toman parte la Guardia Civil y la Policía Local, junto con el ayuntamiento y la subdelegación de Gobierno, “con el fin de que exista una cooperación de todas las cuestiones relativas a violencia de género“. Según Ceballos, “este convenio se tenía que renovar, ya que se había suscrito en 2014 y estaba próximo a su fin”.

En cuanto a otros contenidos abordados en esta Junta Local de Seguridad, la alcaldesa hacía referencia a cuestiones como el botellón, el consumo de sustancias o el plan de centros educativos, que supervisa la Guardia Civil y en el que están diez centros escolares y tres AMPAs.

Junto a éstos y a tenor de la evolución de los acontecimientos de los últimos días, en la citada reunión se ha invitado a personal del SAS para tener una reunión informativa sobre el tema de la incidencia de la epidemia de coronavirus en la ciudad y en la comarca.

Según Ceballos, desde el Servicio Andaluz de Salud, “nos piden y reiteran la necesidad de que actuemos con responsabilidad, ya que tenemos que tener todos en cuenta que es una labor de todos”, afirmando que hasta este momento, “en Priego no hay ningún caso de coronavirus”.

Igualmente, la alcaldesa indicaba que desde el Ayuntamiento, “vamos a intentar tener a toda la población

informada diariamente para evitar bulos, cualquier tipo de comentarios y que todo el mundo sepa en tiempo real lo que está ocurriendo”. Para ello, Ceballos anunciaba que se creará una comisión técnica integrada por el presidente del Área de Bienestar Social, Policía Local y Oficina de Información Municipal, así como los portavoces de los diferentes grupos municipales, la concejal de Sanidad y miembros de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil (auxiliar y presidente de la agrupación). Comisión técnica que se reunirá cada cinco días para evaluar el desarrollo de la pandemia en Priego, mientras que diariamente, mediante consulta telefónica, se cotejarán los datos y cualquier incidencia.

Por otra parte y junto al bando hecho público ayer martes, Ceballos indicaba que el cierre de edificios se amplía además a los museos, a la Escuela Municipal de Música y Danza, que también se cierra, y al mercadillo de los sábados, que se suspende en estas dos semanas.

Por último, la alcaldesa hacía un llamamiento en el sentido de que si entre todos ponemos de nuestra parte, “podemos conseguir ralentizar lo más posible lo que puede llegar a venir, evitando la posible la posible contaminación por el tema del virus”, reconociendo que esta situación, “nos afectará a nivel económico y social, pero creo que estamos en un momento de responsabilidad de todos, por lo que tenemos que actuar como comunidad de ciudadanos responsables”.